

design ästhetik edelstein

schmuck

magazin

WIR LIEBEN HALSSCHMUCK

60x KETTEN
angelegt!

PERLEN GRAND PRIX '14

PERLEN
lieber lässig

NEUES AUS SKANDINAVIEN

NORDISCH
by nature

SCHMUCKTRENDS IM HERBST

DUFTE
designs





PERLEN GRAND PRIX

perlen grand prix 2014



Die Platzierungen

1. PLATZ:

Eva Maisch

2. PLATZ:

Claudia Geiger

EX AEQUO 3. PLATZ:

Christine Annau

Carola Paul

Tanja Friedrichs

6. PLATZ:

Georg Schotten

EX AEQUO 7. PLATZ:

Eva Strepp

Aurora Becke

EX AEQUO 9. PLATZ:

Heiko Schrem

Mysui

Schoeffel

12. PLATZ:

Sarah Marti

EX AEQUO 13. PLATZ:

Gellner

Ehinger-Schwarz

DAS MOTTO DES WETTBEWERBS 2014 LAUTET: PERLEN - LIEBER LÄSSIG! EIN ZEITGEMÄSSES THEMA FÜR EINEN ZEITLOSEN AWARD. DER PERLEN GRAND PRIX DES „SCHMUCK MAGAZIN“ WIRD IN DIESEM JAHR BEREITS ZUM FÜNFTEN MAL VERLIEHEN: WIR GRATULIEREN DEN GEWINNERN UND ALLEN NOMINIERTEN.

fotos hersteller, rainer schäle

Man trägt sie zu Jeans und Bleistiftrock, zum T-Shirt und zur Seidenbluse: Perlen, die zu lässigen Begleitern durch den Alltag werden. Beim Perlen Grand Prix wurden sie zu den Hauptdarstellern des diesjährigen Wettbewerbs, im jungen Design und mit moderner Ausstrahlung. Perlenschmuck im Stil unserer Zeit eben. Die Jury achtete deshalb nicht nur auf die gestalterische und handwerkliche Qualität, sondern insbesondere auch auf die Interpretation des lässigen Looks. Die Schmuckstücke wurden ohne Angabe des Herstellernamens bewertet.

40 Bewerbungen, 20 Nominierungen und 5 Sieger: Die Addition der Wertungspunkte ergab einen ersten und einen zweiten, aber gleich drei dritte Plätze! Ein Kopf-an-Kopf-Rennen also, was für das hohe Niveau und die Originalität der eingereichten Stücke spricht.

Wie in jedem Jahr wird der Perlen Grand Prix des „Schmuck Magazin“ auch in der Fachzeitung „Blickpunkt Juwelier“ kommuniziert – beides Publikationen aus dem Verlag Meth Media Deutschland. Zahlreiche Aktionen im Perlenmonat Oktober unterstreichen die Initiative.

Unser Glückwunsch gilt den Siegern, unsere besondere Anerkennung allen Nominierten, unser aufrichtiger Dank der Teilnehmerschaft.

Insbesondere danken wir der Jury für das Votum und die Beurteilungen.



die gewinner - platz 3

Ring „Luftballon“ von Christine Annau

Rotgold 750 mit Tahiti-Zuchtperle und Brillanten.



>> Dieser Ring gehört für mich zu den sogenannten ‚Statement-Ringen‘, also sehr modischen Ringen mit ungewöhnlichem Look. Die schräg montierte Perle und die ungewöhnliche Goldkugel mit den zufällig aufblitzenden Diamanten wirken ziemlich unkonventionell. Das finde ich äußerst lässig. <<

SUSANNE STEFANSKI

PLATZ

3

Brosche von Carola Paul

Klassisch am Revers zu tragen, oder am Hals beim Rollkragenpullover, oder ans Tuch gesteckt. Sicherheitsnadel aus Platin 950, goldgrüne Fiji-Zuchtperle, oval geschliffener Diamant.



>> Noch lässiger geht es wirklich nicht. Unpräntöse, witzige Idee für Herren und Damen gleichermaßen tragbar. <<

SILKE LEICHT



Ohrhänger „Mérïdien de Perle“ von Tanja Friedrichs

Die Perlen sind frei beweglich, wodurch beim Tragen ein sanfter Klang entsteht. Palladium-Weißgold 750, Tahiti-Zuchtperlen.

>> Konsequant dem Prinzip Kugel folgend, wird die Perle nicht gefasst, sondern offen umschlossen von metallenen Umlaufbahnen. Ein Spiel mit der Schwerkraft, das insbesondere als Ohrhänger reizvoll zum Tragen kommt. <<

CORNELIE HOLZACH



TANJA FRIEDRICHS: Ring aus der Kollektion „Méri dien de Perle“ aus Palladiumweißgold 760 mit einer Tahiti-Zuchtperle // Ohrschmuck (Preisträgerstück) aus der Kollektion „Méri dien de Perle“ aus Palladiumweißgold 760 mit Tahiti-Zuchtperlen // Kleid von Pier Antonio Gaspari

